

# ZELTLAGER 2022

## **Wir konnten es kaum glauben – endlich wieder Zeltlager!**

Nach langem Warten durften wir wieder nach Mönchberg reisen, um unser Handball-Zeltlager zu veranstalten.

Ein „kleines Motto“ hat sich auch in diesem Jahr wieder herausgestellt.

### **Dieses Jahr wird alles neu!**

Die erste Neuerung sind unsere tollen, jungen Lagerleitungsmitglieder: Linda Hofmann, Jana Leichtenschlag, Niklas Artelt, Tom Elbert und Xaver Schlegel

→ Danke von den „Alten“. Ihr habt einen tollen Job gemacht und super neue Ideen mit in das Team gebracht!

Als feststand, dass wir nach zwei Jahren „Pause“ endlich wieder loslegen dürfen, waren wir uns nicht sicher, wie das Zeltlager angenommen wird. Also starteten wir erst einmal eine unverbindliche Umfrage. „Wer hätte Interesse am Handball-Zeltlager teilzunehmen?“ Die Rückmeldungen überzeugten uns, so dass wir uns direkt in die Planung stürzten.

Nach dem Anmeldeschluss war klar, 2022 wird ein Rekordjahr! Als unsere kleinsten Schnupperkinder (Jahrgang 2018/2019) uns für einen Nachmittag besuchten, sprengten wir die 200er Marke. So viele Teilnehmer duften wir bis dahin noch nie zählen!

Schnell ging es darum noch zusätzlich Zelte und weitere notwendige Ausstattung zu organisieren. „Danke an alle die uns so kurzfristig Teppiche gespendet haben, damit alle Zelte gemütlich ausgestattet werden konnten.“

Auch hatten wir uns in diesem Jahr dazu entschieden ein neues Küchenzelt zu kaufen, was wir während der Woche unglaublich zu schätzen wussten. Das alte Holzgerüst der Küche an der Bäch wur-

de feierlich zersägt und brachte uns am letzten Abend ein sehr, sehr, sehr warmes Feuer.



Sooo... nun nochmal von Anfang an:



Wie jedes Jahr hatten wir am Freitag viele fleißige Männer, die es geschafft haben schon fast das ganze Lager aufzubauen. Es war unglaublich! Am Samstagmorgen unterstützten dann die älteren Zeltlagerteilnehmer beim restlichen Aufbau, so dass sich alle entspannt auf Sonntag freuen konnten.

Sonntags gegen 14 Uhr stürmten Eltern und Kinder den Zeltplatz. Man kann es nicht beschreiben, welch ein Gewusel dort plötzlich stattgefunden hatte. Sobald die Eltern sich verabschiedet hatten ging es los. Für die Kleinen stand erst mal ein Lagerrundgang mit ihren Betreuern an. So konnten sie sich direkt zurechtfinden und wohlfühlen.

Anschließend wurde einfach gespielt, getratscht und das HIER sein genossen.

Der erste Abend mit allen Teilnehmern war besonders gelungen. Ein tolles Feuer, schöne Lieder und in diesem Jahr wurde zum ersten Mal eine Lagerflagge gehisst. Danke an die weibliche A-Jugend für die unglaubliche musikalische Begleitung.



Unsere kleinsten Übernachtungsgäste (Jahrgang 2014/2015) durften zwei Nächte in Mönchberg verbringen. Sie haben es alle so toll gemacht, haben jede Aufgabe zuverlässig erledigt und auch tapfer die Nachtwanderung gemeistert.

Am Dienstagnachmittag durften, wie zu Beginn schon erwähnt, unsere Handballzwerge in das Zeltlagerleben schnuppern und die verschiedenen Gruppen bei der Lagerolympiade unterstützen.

Am Mittwoch, gab es ein Waldspiel, das auch alle Gruppen super gemeistert haben.



Am Donnerstag, wer weiß es nicht... Das legendäre Pfadfinderspiel. Leider musste hier aufgrund des Regens eine spätere und dafür kürze Variante gespielt werden.

An dieser Stelle ein mega Lob an unser SPAT, das im Vorfeld und auf dem Zeltplatz viel Zeit investiert hat. Sie haben sich tolle Spiele ausgedacht, kümmerten sich im Vorfeld um die Preise für die Siegerehrung und organisierten den Ablauf vor Ort. DANKE!

Der Abend gestaltete sich diesmal etwas anders. Nach dem Stockbrot grillen gab es diesmal ein anderes Urlaubsfeeling: Cocktails am Lagerfeuer, natürlich für Groß und Klein.



Am Freitag mussten uns dann wieder einige Teilnehmer verlassen und langsam begann man sich mit dem Gedanken zu befassen, dass das Zeltlager 2022 schon fast zu Ende ist.

Am Samstag wurde so fleißig abgebaut, dass der harte Kern in ein großes Zelt zog und alles andere bereits verräumt werden konnte. Der letzte Abend wurde natürlich wieder gebührend zelebriert.

Hier ein riesen Lob an alle Helfer. Ihr wart dieses Jahr wieder einmal unschlagbar. Ohne euch wäre das einfach nicht möglich.

Am Sonntag konnten wir um kurz nach 12 Uhr den Zeltplatz verlassen.

Wir bedanken uns bei allen Teilnehmern, dass ihr diese tolle Woche mit uns verbracht habt und freuen uns schon auf 2023 in Mönchberg!

Einige Bilder vom diesjährigen Zeltlager findet ihr auf der Homepage [www.tvbuergstadt.de](http://www.tvbuergstadt.de)

Eure Lagerleitung

Silvi Lindner		Max Schlegel		Susi Peikert
Patrick Graßmann		Melle Schmitt		Linda Hofmann
Alex Stich		André Wagner		Jana Leichtenschlag
Christopher Bauer		Xaver Schlegel		Tom Elbert
Florian Stich		Niklas Artelt		